

同性愛の人は、家族をもてなくて かわいそうじゃないですか？

家族がないのは、かわいそうなことですか？

私はそうは思いません。

そもそも、家族ってなんでしょう。

いっしょに住んでいる人？ 血のつながっている人？

好きな人がいても、いっしょに住んでいない人もいます。

血がつながっている家族とうまくいかなくて、家を出る人もいます。

そして、気の合う人やパートナーといっしょに、共同住宅に住んでいる人もいます。

同性愛の人も、そうじゃない人たちも、だれかといっしょに住む人もいれば、ひとりで生活する人もいて、人生の途中で何度も変化する場合もあります。

どんな人たちと、どんな生活したいのか？ 生活しているのか？
そしてそれが幸せなのか？ は人それぞれで、同性愛の人も、そうじゃない人も同じです。

ちなみに、同性愛の人たちは、「自分たちは家族だ」ってたがいに思っていたりします。

「この人と出会えて、自分は生きていてよかった」って思うような人が、ひとりでも二人でもいたら、私はすてきだなと思います。

ただ、今の日本では、同性愛の人たちは、法律上は結婚はできない

し、子どもを二人の子として育てられません。でも、養子縁組をしたり、人工受精をして、子どもをもてる国はすでにあります。テレビで観たことはありませんか？ 私が観たのは、女性二人の親に、人工受精をして産んだ二人の子どもの四大家族。幸せそうに暮らしていました。

日本でも、それぞれの人の希望がかなえられる制度が整えばいいと思います。

